

Destaca canciller de Cuba vínculos de hermandad con Venezuela

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 27 ago (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez, destacó este sábado los vínculos de hermandad y solidaridad que unen a su país con Venezuela.

Desde su cuenta en la red social Twitter, el canciller señaló que “junto a Venezuela seguiremos avanzando por la senda de la solidaridad y la cooperación en favor del bienestar y el porvenir de nuestros pueblos”.

La víspera, el presidente de Venezuela Nicolás Maduro, dialogó con el viceprimer ministro Alejandro Gil sobre las relaciones de amistad y cooperación estratégica entre ambos países.

Los gobiernos de Cuba y Venezuela mantienen un extenso intercambio de colaboración en diferentes sectores que incluyen salud, economía, educación, deporte, comunicación, así como en la alimentación,

ciencia y energía. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/297681-destaca-canciller-de-cuba-vinculos-de-hermandad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba